

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*ORDEN de 20 de septiembre de 1971 por la que se convoca el concurso número 6/1971, para cubrir plazas vacantes en el Cuerpo General Subalterno de la Administración Civil del Estado, entre retirados de Fuerzas Armadas.*

Excmos. e Ilmos. Sres.: De conformidad con cuanto se establece en el Decreto 2704/1965, de 11 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» número 222, de 16 del mismo mes).

Esta Presidencia del Gobierno, en uso de las facultades que le confiere el artículo 15, 1, c), de la Ley articulada de Funcionarios Civiles del Estado, de 7 de febrero de 1964, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se convoca el concurso número 6/1971, para cubrir plazas vacantes en el Cuerpo General Subalterno de la Administración Civil del Estado.

Segundo.—Podrá concurrir el personal retirado, por edad, con categoría de Suboficial o inferior, de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire y de los Cuerpos de la Guardia Civil y de Policía Armada, que reúnan las condiciones que sigue:

- No tener cumplidos los cincuenta y seis años en la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».
- Ser físicamente apto para el cometido propio de los funcionarios del Cuerpo General Subalterno.
- No tener nota desfavorable en su documentación personal.

Tercero.—Las instancias se ajustarán al modelo que se inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 38, de 13 de febrero último, página 2394.

Se podrán solicitar, por orden preferente, cuantas vacantes se anuncian en la convocatoria del concurso de traslados número 5/1971, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 224, de 18 del actual.

Asimismo podrán solicitarse otras plazas a las que se aspire, aun cuando no se encuentren anunciadas en dicha convocatoria y ello, para el supuesto de que pudieran resultar vacantes, como resultado del mencionado concurso de traslados.

Se adjudicarán en el presente concurso de ingreso las vacantes anunciadas que se hayan quedado sin cubrir después de resultado el repetido concurso de traslados, más aquellas que se hayan producido como resultado del mismo.

Cuarto.—En el plazo de quince días naturales, contados desde la fecha siguiente a la de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», los peticionarios elevarán las solicitudes al Organismo, Centro o Unidad militar donde radicquen sus documentaciones personales. A dichas solicitudes unirán:

- Certificado de buena conducta, expedido por el Organismo militar o puesto de la Guardia Civil del lugar de residencia.
- Certificado médico que acredite no poseer defecto físico o enfermedad que inhabilite para el desempeño de los servicios propios del Cuerpo General Subalterno.

Quinto.—Los Organismos, Centros o Unidades militares correspondientes, en un plazo que no podrá rebasar los cinco días naturales siguientes al de la fecha de finalización del plazo anteriormente señalado, cursarán sus peticiones a la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, acompañando copia de la documentación personal, que podrá ser sustituida por una certificación en la que consten los siguientes datos:

- Carecer de nota desfavorable.
- Fecha en que le correspondió al solicitante el retiro por edad y disposición por la cual pasó a dicha situación, indicando «Boletín» o «Diario Oficial» donde se publicó.
- Si posee o no la Cruz Laureada de San Fernando o Medalla Militar Individual y, caso afirmativo, disposición por la que se le otorgó.
- Empleo y antigüedad que tenía al retirarse.
- Fecha de ingreso en el servicio.
- Fecha de nacimiento.

Sexto.—Se considerará nula toda petición que se reciba en la Junta Calificadora en plazo superior a los veinticinco días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Séptimo.—Las plazas se adjudicarán por el consiguiente orden de méritos, según se determina en el artículo segundo del Decreto 2704/1965, y estarán dotadas de conformidad con el artículo cuarto del mismo texto legal, con:

- El 50 por 100 del sueldo que perciba un funcionario del Cuerpo General Subalterno.

b) Aumentos por trienios.

c) Dos pagas extraordinarias, que se harán efectivas en los meses de julio y diciembre de cada año (siempre que expresamente renuncie al percibo de las que con el mismo carácter les corresponda por la situación de retirados).

d) Y, en su caso, con la totalidad de los complementos establecidos en los artículos 98, 99 y 101 de la vigente Ley de Funcionarios Civiles del Estado.

Octavo.—Los nombrados deberán incorporarse a sus respectivos destinos en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente al de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la Orden que disponga su nombramiento. Asimismo, tan pronto tengan conocimiento de aquéllos, deberán remitir a la Dirección General de la Función Pública, Velázquez, 63, Madrid-1, los siguientes documentos:

a) Certificación extractada y simple de su partida de nacimiento.

b) Certificación negativa de antecedentes penales.

c) Declaración jurada de acatamiento a los Principios Fundamentales del Movimiento Nacional y demás Leyes Fundamentales del Reino.

Noveno.—A cuantos, como resultado del presente concurso, les corresponda el ingreso en el Cuerpo, se les advierte que, si una vez incorporados, solicitasen el paso a la situación de «excedencia voluntaria», sus peticiones podrán ser desestimadas, en virtud de cuanto se establece en el artículo 45, 2, de la vigente Ley de Funcionarios Civiles del Estado, y ello, vistas las circunstancias actuales de escasez de personal subalterno y para garantizar la buena marcha de cada Servicio.

Lo digo a V. E. y a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. E. y a VV. II.

Madrid, 20 de septiembre de 1971.

CARREHO

Excmo. Sr. Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles

Ilmos. Sres. Subsecretarios de los Ministerios civiles y Director general de la Función Pública.

Sres. ...

*RESOLUCION de la Dirección General de Promoción de Sahara por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Aparejador, vacante en el Servicio de Urbanismo y Vivienda de la Provincia de Sahara.*

Vacante en el Servicio de Urbanismo y Vivienda de la Provincia de Sahara una plaza de Aparejador, se anuncia su provisión a concurso entre Aparejadores pertenecientes a algún Cuerpo, Escala o que cubran plazas no escalafonadas de la Administración Civil del Estado.

La citada vacante está dotada con los emolumentos siguientes:

- Sueldo, trienios y pagas extraordinarias que correspondan al funcionario por el Cuerpo, Escala o plaza no escalafonada de procedencia.
- Asignación de residencia, en la cuantía del 100 por 100 de la suma de sueldo y trienios.
- Complementos de sueldo fijados actualmente, en un total mínimo de 13.250 pesetas mensuales, y
- La ayuda familiar a que tenga derecho.

Las instancias, en las que se hará constar el estado civil del interesado y, en su caso, número de hijos, deberán dirigirse al ilustrísimo señor Director general de Promoción de Sahara (Presidencia del Gobierno), por conducto del Organismo del que dependan, que cursará tan sólo las de aquellos que considere destinables.

El plazo de presentación de instancias será el de quince días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

a) Hoja de servicios calificada o documento equivalente, en los que se hará constar la edad del solicitante.

b) Certificado médico oficial acreditativo de que el aspirante no padece lesiones de tipo tuberculoso de carácter evolutivo, sean o no bacilíferas, así como de no presentar desviación acentuada de la normalidad psíquica de tipo caracterológico o temperamental, y

c) Cuantos documentos estimen oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguen.

El hecho de acudir al concurso representa, para el que resulte designado, la obligación de desempeñar la vacante por una campaña

fia mínima de veinte meses ininterumpidos, transcurridos los cuales tendrá derecho a cuatro meses de licencia reglamentaria en la Península, en la forma que determinan las disposiciones vigentes, percibiendo íntegramente sus emolumentos.

Los gastos de viaje, de incorporación, regreso y los de las licencias reglamentarias serán por cuenta del Estado tanto para el funcionario como para los familiares a su cargo, con sujeción, además, a lo establecido en las disposiciones dictadas al efecto.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos, siempre que cumpla las condiciones prevenidas en el presente concurso, o bien declararlo desierto, si lo estima conveniente.

Madrid, 22 de septiembre de 1971.—El Director general, Eduardo Junco Mendoza.—Conforme: Luis Carrero.

**CORRECCION de errores de la Resolución de la Dirección General de Promoción de Sahara por la que se anuncia concurso para la provisión de dos plazas de funcionarios del Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado, vacantes en el Gobierno General de la Provincia de Sahara.**

Advertido error en el texto remitido para la publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 237, de 4 de octubre de 1971, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 15993, segunda columna, línea doce de dicha Resolución, donde dice: «3. Complementos de sueldo actualmente fijados en un total mínimo de 10.000 pesetas mensuales», debe decir: «3. Complementos de sueldo actualmente fijados en un total mínimo de 17.500 pesetas mensuales».

## MINISTERIO DE JUSTICIA

**RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncian Secretarías de Juzgados Comarcales en concurso ordinario de traslado entre Secretarías de dicha clase.**

Vacantes en la actualidad las Secretarías de los Juzgados Comarcales que se relacionan, se anuncia su provisión a concurso de traslado por antigüedad de servicios efectivos en la categoría, de conformidad con las disposiciones orgánicas vigentes:

Baztán-Elizondo (Navarra).  
Purcheña (Almería).  
Cariñena (Zaragoza).  
Aracena (Huelva).  
Viella (Lérida).  
Valmaseda (Vizcaya).  
Fuente Obejuna (Córdoba).  
Puebla de Sanabria (Zamora).  
Amurrio (Alava).  
Hinojosa del Duque (Córdoba).  
Mondragón (Guipúzcoa).  
Quesada (Jaén).  
Ugíjar (Granada).  
Benabarre (Huesca).  
Felanitx (Baleares).  
Ayora (Valencia).  
Sos del Rey Católico (Zaragoza).  
Almendralejo (Badajoz).  
Priego (Córdoba).  
Vich (Barcelona).  
Callosa de Segura (Alicante).  
Alba de Tormes (Salamanca).  
Negrreira (La Coruña).  
Loja (Granada).  
Cambados (Pontevedra).  
Aranda de Duero (Burgos).  
Herrera del Duque (Badajoz).  
Villafranca del Bierzo (León).  
Castuera (Badajoz).  
La Guardia (Pontevedra).  
Corcubión (La Coruña).  
Falsat (Tarragona).  
Montilla (Córdoba).  
Guadix (Granada).  
Tresp (Lérida).  
Cuevas de Almazora (Almería).  
Alcañiz (Teruel).  
Huste (Cuenca).  
Santa María la Real de Nieva (Segovia).  
Manises (Valencia).  
Villarrobledo (Albacete).  
Masamagrell (Valencia).  
Isla Cristina (Huelva).  
Jumilla (Murcia).

Estepa (Sevilla).  
Los Llanos de Aridane (Tenerife).  
Tarazona (Zaragoza).  
Medina Sidonia (Cádiz).  
Altea (Alicante).  
Boltaña (Huesca).  
Ageda (Soria).  
Vera (Almería).  
Arrecife (Las Palmas).  
Vélez Rubio (Almería).  
Almansa (Albacete).  
Sort (Lérida).  
Benidorm (Alicante).  
Tineo (Oviedo).  
Burjasot (Valencia).  
Viver (Castellón).  
Rubí (Barcelona).  
Villafranca de los Barros (Badajoz).  
Tuy (Pontevedra).  
Fregenal de la Sierra (Badajoz).  
Estepona (Málaga).  
Cebrenos (Ávila).  
Brihuega (Guadalajara).  
Llanes (Oviedo).  
Fene (La Coruña).  
Aberique (Valencia).  
Cañete (Cuenca).  
Torrejón de Ardoz (Madrid).  
Ortigueira (La Coruña).  
Vivero (Lugo).  
Yecla (Murcia).  
Durango (Vizcaya).  
Belorado (Burgos).  
Salas de los Infantes (Burgos).  
Tordesillas (Valladolid).  
San Clemente (Cuenca).  
Onteniente (Valencia).  
Sueca (Valencia).  
Alora (Málaga).  
Hervás (Cáceres).  
Olot (Gerona).  
Villarcayo (Burgos).  
Borjas Blancas (Lérida).

De conformidad con la disposición transitoria primera del Reglamento Orgánico del Secretariado de Justicia Municipal de 12 de junio de 1970, los Secretarios de Juzgados Municipales que figuren incluidos en la segunda categoría adicional del último Escalafón tendrán derecho preferente sobre todos los demás aspirantes para proveer las vacantes de Juzgados Comarcales sites en poblaciones de entre 20.000 y 30.000 habitantes que son:

Almendralejo, Priego, Vich, Loja, Montilla, Guadix, Villarrobledo, Jumilla, Tineo, Ortigueira, Yecla, Onteniente y Sueca.

Los solicitantes que deseen tomar parte en este concurso elevarán a la Dirección General de Justicia instancias, que deberán ser presentadas directamente en el Registro General de la Subsecretaría o ante los Organismos señalados en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de diez días naturales, a contar del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», expresando en las mismas las vacantes a que aspiren, numerándolas correlativamente por el orden de preferencia que establezcan, haciendo constar el número con que figuran en el Escalafón correspondiente.

Los concursantes que residan fuera de la Península podrán formular su solicitud por telégrafo, sin perjuicio de remitir por correo la correspondiente instancia.

Madrid, 14 de septiembre de 1971.—El Director general, Aciscio Fernández Carriedo.

**RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia a concurso ordinario de traslado las Secretarías de los Juzgados Municipales que se citan, entre Secretarías de dicha clase.**

Vacantes en la actualidad las Secretarías de los Juzgados Municipales que se relacionan, se anuncia su provisión a concurso ordinario de traslado por rigurosa antigüedad de servicios efectivos en la categoría, de conformidad con las disposiciones orgánicas vigentes:

Madrid número 15.  
Barcelona número 4.  
Antequera (Málaga).  
Badalona número 1 (Barcelona).  
Badalona número 2 (Barcelona).  
Eibar (Vizcaya).  
Elda (Alicante).  
Lavadores (Pontevedra).  
Mataró (Barcelona).  
Melilla.  
Mérida (Badajoz).  
Morón de la Frontera (Sevilla).  
Puente Genil (Córdoba).  
Ronda (Málaga).

Puerto Llano (Ciudad Real).  
San Sebastián número 1 (Guipúzcoa).  
Santurce Antiguo (Vizcaya).  
Sestao (Vizcaya).  
Tortosa número 1 (Tarragona).  
Zaragoza número 5.  
Madrid número 33.  
Palencia.  
Pamplona número 2.  
Madrid número 32.  
Cuenca.  
Córdoba número 2.  
Barcelona número 13.  
San Sebastián número 3 (Guipúzcoa).

Los solicitantes que deseen tomar parte en este concurso elevarán a la Dirección General de Justicia instancia, que deberá ser presentada directamente en el Registro General de la Subsecretaría o ante los Organismos señalados en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de diez días naturales, a contar del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», expresando en las mismas las vacantes a que aspiren, numeradas correlativamente por el orden de preferencia que establezcan, haciendo constar la categoría y el número con que en ella figuraban en el Escalafón últimamente publicado, entendiéndose a efectos de preferencia para la resolución del concurso que los Secretarios de la antigua segunda categoría seguirán a continuación de los de la primera, y que para el cómputo de servicios en la nueva constituida se estará a lo prevenido en la disposición transitoria novena de la Ley 11/1966, de 18 de marzo.

Los concursantes que residan fuera de la Península podrán formular su solicitud por telégrafo, sin perjuicio de remitir por correo la correspondiente instancia.

Para poder ser destinados en las Secretarías de los Juzgados Municipales de Madrid y Barcelona (capitales) será requisito indispensable que los peticionarios se hallen en posesión del título de Licenciado en Derecho.

Madrid, 14 de septiembre de 1971.—El Director general, Aciscio Fernández Carriedo.

**RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso de traslado para la provisión de Forensías vacantes entre todos los funcionarios pertenecientes al Cuerpo Nacional de Médicos Forenses.**

De conformidad con lo prevenido en el Reglamento Orgánico del Cuerpo Nacional de Médicos Forenses de 10 de octubre de 1968, se anuncia a concurso de traslado la provisión de las Forensías vacantes que a continuación se relacionan entre todos los funcionarios pertenecientes al Cuerpo:

Antequera, Aracena, Arcos de la Frontera, Arrecife, Avilés número 2, Ayamonte, Azpeitia, Bande, Betanzos, Burgos número 3, Caba, Cambados, Caravaca, Carballo, Cazorla, Cervera del Río Pisuerga, Corcubión, Chiclana de la Frontera, Chantada, Fons-